

„Ruhe.Punkt“ – Ökumenischer Evensong

Oberkassel. Ruhe finden inmitten der vorweihnachtlichen Geschäftigkeit – das können Interessierte beim „Ruhe.Punkt“ mit dem „Jungen Chor“ unter der Leitung von Markus Hinz am Mittwoch, 11. Dezember, um 20 Uhr in der Kirche St. Antonius an der Luegallee. Der „Ruhe.Punkt“ ist diesmal als ökumenischer Evensong gestaltet. Der „Evensong“ ist ein abendlicher Gottesdienst, der von Gesang, Gebet und Stille geprägt ist.

Orgelmusik zur Marktzeit

Oberbilk. Horst Reimers spielt am Donnerstag, 12. Dezember, um 12.30 Uhr zur Orgelmusik zur Marktzeit in der Kirche St. Apollinaris, Apollinarisstraße 36.

Andacht zum Abschied der kfd Derendorf Pempelfort

Derendorf. Rund fünfeinhalb Jahre nach der Fusion der Frauengemeinschaften St. Adolfus, Herz Jesu und Heilige Dreifaltigkeit zur kfd Derendorf Pempelfort wurde von den verbliebenen Mitgliedern nun beschlossen, diese zum Jahresende aufzulösen. Am Freitag, 13. Dezember, findet daher um 16 Uhr in der Kirche Heilige Dreifaltigkeit, Jülicher Straße 50, eine Andacht zum Abschied der kfd statt, zu der alle Interessierten eingeladen sind.

Ein Abend mit Buch und Wein im Matthäus-Haus

Garath. Die katholische Kirchengemeinde St. Matthäus lädt wieder alle Interessierten zu Abenden mit Buch und Wein ein. Sie finden jeweils um 19.30 Uhr im Matthäus-Haus, René-Schickele-Straße 4, statt. Es werden einige Bücher in Auszügen vorgestellt. Dazu gibt es Wein, Wasser, Saft und Kleinigkeiten zu knabbern. Der nächste Termin zum Thema „Vom Wünschen“ ist am Freitag, 13. Dezember.

Spirituelle Impuls am Abend

Unterrath. Unter dem Titel „Geistreich“ sind alle Interessierten zum spirituellen Impuls am Freitag, 13. Dezember, um 19.30 Uhr in die Kirche St. Bruno, Kalkumer Straße 58, eingeladen.

Antoniuskonzert mit Orgel und Panflöte

Oberkassel. Markus Hinz, Orgel, und Hannah Schlubeck, Panflöte, spielen beim Antoniuskonzert am Freitag, 13. Dezember, um 19.30 Uhr in der Kirche St. Antonius an der Luegallee. Hannah Schlubeck gilt weltweit als eine der führenden Panflötistinnen und hat sich besonders im Bereich der Interpretation Klassischer Musik auf der Panflöte einen Namen gemacht.

„Kleine Orgelmatinée“ in St. Margareta

Gerresheim. Bernhard Hüsgen (Bariton) und Klaus Wallrath (Orgel) gestalten am Samstag, 14. Dezember, um 11.15 Uhr die „Kleine Orgelmatinée“ in St. Margareta am Gericusplatz. Auf dem Programm stehen Werke von Schütz, Bach, Reger und Rheinberger. Diese „Kleine Orgelmatinée“ ist die vorerst letzte, da die Basilika St. Margareta im Januar für mindestens ein Jahr wegen einer notwendigen Innensanierung komplett geschlossen wird.

Kleinkindergottesdienst mit Antonia

Oberkassel. Antonia und ihr Team laden alle Familien mit kleinen Kindern zum Kleinkindergottesdienst ein. Er findet statt am Sonntag, 15. Dezember, um 10 Uhr im Canisiushaus, Friesenstraße 77.

Visionsmesse in St. Antonius

Hassels. Die nächste Visionsmesse mit moderner Musik und Predigt findet am Sonntag, 15. Dezember, um 11 Uhr in der St.-Antonius-Kirche, Am Schönenkamp 143, statt. Es spielt die Musikband „The Visioneers“. Während die Erwachsenen die Heilige Messe feiern, finden parallel die Kindergottesdienste statt: die „Kirchen-Kids“ (Kleinkinder) und die „Zeitforscher“ (Kinder ab der ersten Klasse).

„Kirche Kunterbunt“ für Familien

Garath. Die nächste „Kirche kunterbunt“ ist am Sonntag, 15. Dezember, von 14 bis 17 Uhr im Matthäus-Haus, René-Schickele-Straße 4. Passend zum Advent geht es um Sternstunden und alles, was mit leuchtenden Sternen und dieser besonderen Vorbereitungszeit auf Weihnachten zu tun hat. Kirche kunterbunt ist Kirche für Kinder und Erwachsene. Als Familie kann man entdecken, dass Kirche auch anders sein kann. Gemeinsam finden die Teilnehmenden in Workshops heraus, dass biblische Themen auch heute noch Spaß machen und ihnen viel sagen können. „Kirche kunterbunt“ wird gemeinsam von der Kirchengemeinde St. Matthäus, der Katholischen Kirche Benrath/Urdenbach und der evangelischen Gemeinde in Garath/Hellerhof gestaltet. Das Treffen geht zwei bis drei Stunden und ist für Familien mit Kindern von zwei bis zwölf Jahren. Nach einer Ankommens-Zeit gibt es einen kurzen Einstieg ins Thema. Im Anschluss werden verschiedene Workshops angeboten, um sich mit dem Thema zu beschäftigen. Danach wird zusammen Gottesdienst gefeiert. Der Nachmittag endet mit einem gemeinsamen Imbiss. Weitere Infos bei Anne Kricheldorf, anne.kricheldorf@kkbu.de oder unter 0171/9570926.

Sonntagsorgel in St. Andreas

Altstadt. Organisten, Gesangssolisten und Musikensembles aus dem In- und Ausland bringen Sonntag für Sonntag die christliche Botschaft zum Klingen. In der „Sonntagsorgel“ am 15. Dezember spielt um 16 Uhr das Ensemble „Vokalexkursion“ aus Köln unter der Leitung von Martin Meyer in der Kirche St. Andreas, Andreasstraße 10. Der Eintritt ist frei, eine Spende erbeten.

Infoabend zur Firmung

Eller. Was glaubst du? Wer sich diese Frage auch schon mal gestellt hat und Lust hat, Gottes Antworten zu hören, kann am Firmkurs teilnehmen. Mit dabei sein können alle, die im Jahr 2025 16 Jahre alt werden oder schon sind. Beim Info-Abend am Dienstag, 17. Dezember, um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Gertrud am Getrudisplatz erfahren Interessierte, wie der Firmkurs abläuft.

Infoabend zur Firmvorbereitung

Gerresheim/Mörsenbroich. Alle Jugendlichen, die im Jahr 2025 16 Jahre alt werden oder schon sind, sind eingeladen, sich auf das Sakrament der Firmung vorzubereiten. Die Gemeinden St. Margareta und St. Franziskus Xaverius nehmen gemeinsam am stadtweiten Firmkonzept teil und bereiten die Jugendlichen zusammen mit anderen Seelsorgebereichen in einem Basiskurs und mit Projekten und Aktionen auf die Firmung vor. Es finden zwei alternative Infoabende für die Jugendlichen statt, am Mittwoch, 18. Dezember, um 18 Uhr im Stiftssaal St. Margareta, Gericusstraße 12, oder am Sonntag, 12. Januar, um 18 Uhr in der Kirche St. Franziskus Xaverius, Mörsenbroicher Weg 4. Die Anmeldung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt digital. Informationen bei Pastoralreferentin Stephanie Müller per E-Mail: stephanie.mueller@erzbistum-koeln.de.

„Brot und Bibel“

Eller. „Brot und Bibel“ heißt es immer am dritten Mittwoch im Monat um 19 Uhr im „PROpEller“ an der Gumbertstraße 79. Miteinander wird ein Abschnitt aus der Bibel gelesen über den sich die Teilnehmenden dann austauschen. Am Ende wird gemeinsam gegessen und getrunken. Das nächste Treffen ist am Mittwoch, 18. Dezember. Weitere Infos gibt es bei Pfarrer Friedhelm Kronenberg unter Telefon 0211/214222.



Sabine Polster

Pressereferentin

Citadellstraße 2

40213 Düsseldorf

Telefon: 0211 / 90 10 228

Handy: 0173 / 27 18 497

Fax: 0211 / 90 10 222

Mail: polster@katholisches-duesseldorf.de

Web: www.katholisches-duesseldorf.de

Facebook: www.facebook.com/katholischekircheinduesseldorf/

Instagram: www.instagram.com/katholisches_duesseldorf/

YouTube: www.youtube.com/c/KatholischeKircheinDuesseldorf